

Im Jahr 1987 wurden begonnen:

- K 5305 Ausbau der Ortsdurchfahrt Zusenhofen (Nord)
- K 5311 Erneuerung der Brücke über den Renchflutkanal bei Wagshurst
- K 5356 Ausbau der Ortsdurchfahrt Haslach-Bollenbach
- K 5359 Ausbau der Ortsdurchfahrt Hausach

Folgende Maßnahmen wurden begonnen und abgeschlossen:

- K 5336 Neubau der Brücke über den Mühlbach in Biberach
- K 5371 Neubau einer Brücke über den Unterwasserbach bei Ottenhöfen
- K 5373 Herstellung eines Radweges zwischen Kehl und Auenheim

Folgende Maßnahmen wurden weitergeführt und abgeschlossen:

- K 5308 Anlegung eines Radweges zwischen Oberachern und Mösbach
- K 5326 Ausbau zwischen Diersburg und Zunsweier
- K 5335 Ausbau zwischen Gengenbach und Berghaupten
- K 5363 Neubau einer Buswendeschleife in Seebach
- K 5364 Ausbau der Ortsdurchfahrt Rheinau-Linx
- K 5369 Ausbau der Ortsdurchfahrt Durbach
- K 5371 Ausbau zwischen Ottenhöfen und Unterwasser

### *Schulen*

Der Landkreis ist Träger der beruflichen Schulen im Ortenaukreis. Die Schulstandorte konzentrieren sich auf die Städte Achern, Hausach, Kehl, Lahr, Oberkirch, Offenburg und Wolfach. An den gewerblichen, kaufmännischen sowie haus- und landwirtschaftlichen Schulen werden zur Zeit rd. 15.000 Schüler unterrichtet. Der Ortenaukreis ist außerdem Träger von Sonderschulen für Geistig-, Sprach- und Körperbehinderte mit rd. 500 Schülern.

### *Schulhausbau*

Die Erweiterung des Theoriebereichs der gewerblichen und hauswirtschaftlichen Schulen in Kehl ist abgeschlossen. An der Schule sind nunmehr ausreichend Raumkapazitäten vorhanden, um einen reibungslosen Unterricht gewährleisten zu können. Ferner wurden die Weichen gestellt, die Kaufmännischen Schulen in Kehl unter Einbeziehung der Räume der ehemaligen Fachschule für Landwirtschaft mit einem Aufwand von 1,6 Mio DM zu erweitern.

Auch die beruflichen Schulen in Wolfach werden im Hinblick auf die Raumnot im Theorie- und Werkstattbereich erweitert. Die Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen sollen bis zum Beginn des neuen Schuljahres 1988/89 abgeschlossen sein.

Die Sonderschule für Körperbehinderte, die bislang noch in drei verschiedenen Schulgebäuden in Offenburg und Lautenbach unterrichten muß, wird einen Neubau erhalten. Der Ortenaukreis hatte einen Architektenwettbewerb für